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2018  CFA JAPAN REGION ANNUAL CLUB MEETING 

2018 年７月７日（土）13:00～1５ :00 

グランドプリンスホテル高輪 アメジスト  

 

ディレクター  小泉かよ子  

セクレタリー  上田阿由美  

会計      高瀬郁代  

書記      松下幸代  

 

１ 2017-2018 年度 リジョン活動報告  

 ・クラブミーティング（2017 年７月）  

・アワードバンケット（2017 年７月）  

・リジョナルショー（2018 年１月：神戸、2018 年 4 月：東京）  

・ショールール・スタンダード日本語版発行、７０セット完売  

 

２ 2017-2018 年度会計報告  

  後日、会計士の押印あるものを提出する  

 

３ 2018-2019 年度活動計画  

・リジョナルショー（2019 年１月１９～２０日 東京）  

・アワードバンケット（2019 年 7 月の２週か３週） 

・ショールール・スタンダードの日本語版発行  

・アワードバンケット、2019 年 7 月の２週か３週  

  

小島「（アワードバンケット）大阪か神戸」  

 小泉「再来年のアワードバンケットを関西でやるということを来年決める」  

 田村「名古屋とかせめて中間地点にしたほうが、東京の人も大阪の人も来易いし、という考

え方はどうか。東京、大阪からサポートだけ行く人の新幹線代をリジョンで負担すると

か。」  

 

４ クラブからの議題はなし  

 

５ リジョン提案事項  

（１）ベテランクラスの今期からの表彰等について   

島田「１位は簡略化したらどうか」  

小島「ベテランとＨＨＰを頭数が集まらないのでロゼットが勿体ないので、やらないクラブ

がいっぱいある。リジョンで予算があるから、ロゼットをリジョンで支給してあげたら

どうか。」  

田村「ロゼットを寄付制にしたらどうか。余ったロゼットをリジョンに送ってもらうとか。」  

小泉「ベテランのアワードの表彰の簡略化する、ベテランのロゼットをリジョンで供給する、

ということでいいか」（賛成多数）  

 

（２）クラブ会計余剰金について  

小泉「余剰金 170 万円の使途について、来年のリジョナルショーで、エントリーフィーを

安くして皆さんに還元したい。」  

小島「関西はクラーキングスクールがないので、そういうのに補助金を。」  
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小泉「余剰金の使途について、キャットショーのエントリーの還元とベテランのロゼット代、

勉強会の予算をサポートする、ということでよいか」（賛成多数）  

 

（３）リジョンの活動はスタッフだけで行うのではなくみんなで盛り上げる為に  

 小泉「たくさん仕事があるので、スタッフ以外の人にもお手伝いしてもらえたら。サイトに

載せてもらうと、役員ではなくても、（リジョンの活動を）手伝ってやろうかという人も

現れるのではないかと思う」  

  

（４）スポンサー様に対して  

 小泉「（アワードバンケットで）スポンサー様がお話ししている時は、皆さん席に座ってお

話しを聞いてください」  

 

６ 2018-20２０年度リジョンスタッフ  

ディレクター                小泉かよ子  

セクレタリー                上田阿由美  

相談役                   前田実  

会計                    髙瀨郁代、河野淳  

会計監査                   佐田美子、生駒一憲  

プロテストコミッティージャパンリジョン    小泉かよ子  

クラーキングジャパンリエゾン        岡田真幸  

ベテランカウント              三杉恵美子  

ショースケジューラー             武藤桂子  

スタンダード・ショールール翻訳        土屋敏彦  

翻訳・通訳                 河野淳  

ショーホール・ホテルアレンジメント     後藤克子、五十嵐良子（後日追加）  

CFA アンバサダープログラムコーディネーター  小島正成、小島たか子  

CFA ニュースレター             島田有紀子  

事務局                   吉田峰雄、吉田幸子、谷口久美子  

海野正夫、福本智子、松下幸代  

 

小島「ショースケジュールの件。できるだけクラブは、３か月後、（ライセンスを）出したら

必ず出してもらうよう各クラブが申し合わせて欲しい。」  

島田「ショースケジューラーがそのスケジュールを受けたときに、必ずサイトに載せてくださ

い、と返信してもらうようにすればいいのでは。」  

小泉「これで、今年度のクラブミーティングを終了します。皆様、お疲れ様でした。」  

 

以上  

 

 

 


